



# 王南通信

令和4年6月6日 第13号

HPアドレス <http://ounansho.sakura.ne.jp/>



学舎ははなれていても、同じ学校のなかまです。



## 観光ボランティアのみなさん、ありがとうございました

6年生が王寺町内にある様々な史跡を巡り、王寺町の歴史や文化について学びました。町の観光ボランティアのみなさんが、案内や説明をしてくださりました。達磨寺では、雪丸像や松永久秀の墓などを見学したほか、本堂で説明を聞き、手のひらに水晶でつくられた目がある千手観音像なども見る事ができました。とても充実した学習となりました。

王寺町にまつわる歴史を知ることは、それぞれの時期にそこにあった物や文化、建物などを大切を守ろうとした人々がいたことを知ることであります。過去から連続と続く歴史の流れの先頭に今の自分たちがいるということに気付いてほしいと思います。6年生だけでなく全ての学年のみんなにいますが、これからの王寺町の歴史をつくっていくのは君たちです。王寺町をどんな町にしていきたいですか。考えてほしいと思います。

このことに関連した教材とワークシートを学校図書館に置いてありますので、興味のある人は読んで考えてみてください。私が見て返事を書きます(^-^)



## 読書ボランティアのみなさん、ありがとうございます

これまでから読書ボランティアのみなさんが、本の読み聞かせをみんなにしてくださっています。自分で読むのとはまた違った楽しさがあり、音読をしてみようという意欲につながったり、読書のきっかけになったりするすてきな時間です。

今年度も来ていただき、読み聞かせをしていただきました。学校司書の中原さんもよく読み聞かせをしてくださっています。みなさん、ありがとうございます。学校中のみんなが読書好きになってくれるとうれしいな(^-^)



## 登下校時や休み時間、体育の学習の際などのマスクの着用について

とても暑くなってきました。これからは特に熱中症に気をつけていくことが大切になります。先日、両学舎とも「保健だより」で、マスクの着用についてお知らせしました。国が出したりフレッツ「子どものマスク着用について」で、マスク着用の必要がない場面として①屋外で離れて行う運動や移動、鬼ごっこなど密にならない外遊び、屋外で行う自然観察・写生活動等、②屋内で、人と人の距離が確保でき会話をほとんど行わないような個人で行う読書や調べたり考えたりする学習、③屋外の運動場に限り、プールや屋内の体育館等を含め、体育の授業や運動部活動、登下校の際、が示されました。このことを踏まえ、学校では、登下校時や休み時間の外遊び、体育の学習の際には必要に応じてマスクを外すよう指導しています。ご家庭でも、マスクの着用について話題にしていいただければと思います。

## 初めての全校集会（開校記念セレモニー）を行いました！

先週金曜日に、初めて王寺南義務教育学校996人の全児童生徒が集まりました。開校記念セレモニーとしてPTAの協力で記念の植樹をし、みんなで楽しめるよう執行部がクイズを考え、最後に記念撮影という日程でした。太子学舎から歩いてきた1～4年生は、まず涼しい体育館で休憩し、運動場に5～9年生が並んだ後、間に並びに行きました。4年生代表の4人は、太子学舎での生活のことをしっかりと話してくれました。さすが太子の最上級生です。畠田の児童生徒会執行部が、会全体を仕切って初めての全校集会を運営してくれました。1年生の手を引いて一緒に行った植樹は、どちらの心にもずっと残ることでしょう。特別出演の雪丸と「南ちゃん」も暑い中、がんばってくれました。謎(?)の私の年齢もクイズで公表され、それはそれで波紋を呼んでいました(^-;)南義務教育学校の記念すべきすてきな一日でした。また会える日を楽しみに、「はなれていても心はひとつ」です。

